



## Tschüss, 2022!

Wir hatten ein ereignisreiches Jahr mit vielen bedeutenden internen Veränderungen, die sich nicht nur auf unsere tägliche Arbeit, sondern auch auf unsere Emotionen ausgewirkt haben. Der Ruhestand von Luzenir Caixeta, einer der Mitgründer\*innen von maiz, sowie der Umstrukturierungsprozess, den wir diesbezüglich durchlaufen haben, waren sowohl Herausforderung als auch Bereicherung zugleich.

Mit der Unterstützung vieler Menschen und Einrichtungen konnten wir unser heuriges Wissenslabor durchführen. Die Veranstaltung hat uns zwar viel Energie und Zeit abverlangt, aber ihre Vorbereitung und Durchführung haben uns auch Kraft, Zuversicht und Hoffnung gegeben, uns weiterhin für bessere Lebensbedingungen von Migrant\*innen einzusetzen.

Außerdem wurde uns dadurch erneut bestätigt, wie wichtig eine feministische und antirassistische Positionierung für unsere Arbeit und damit auch für wirklich transformative Prozesse ist.

Wir beenden das Jahr mit einem herzlichen Dankeschön für das Vertrauen, das Engagement und die Solidarität aller, die mit dem maiz-Team zusammengearbeitet haben.

Euch allen wünschen wir ein glückliches, gesundes und liebevolles Jahresende. Dass wir im Jahr 2023 viel Kraft und Mut haben, um unsere Kämpfe fortzusetzen!

Der Verein maiz hat von 23.12.2022 bis 08.01.2023 geschlossen.

**Wir sind ab 09.01.2023 wieder für euch da.**

Alles Gute und bleibt Gesund!

Bild: Pat Costa (IG: [@patcostaphoto](#))



## Care-Flechtungen – Kämpfe verbinden:

Am 29.10.2022 gingen an der Kunstuniversität Linz organisierte und nicht-organisierte Care-Arbeiter\*innen sowie ihre Verbündeten aus dem deutschsprachigen Raum einer Einladung des Vereins [maiz](#) und dessen Schwesterorganisation [das kollektiv nach](#).

Sandra García Fernández und Sarah Demlehner, die im Rahmen einer Kooperation mit der Universität Wien ihr Praktikum bei maiz absolvierten, schrieben einen Bericht zu diesem Thema, der von Sushila Mesquita und dem maiz-Team lektoriert wurde.

Und um das Jahr 2022 zu verabschieden und uns bei allen zu bedanken, die das ganze Jahr über mit uns zusammengearbeitet haben, werden wir ab dem 24.12. auf unserem Instagram-Account einen besonderen Rückblick auf das Wissenslabor geben.

maiz-Instagram: [@vereinmaiz](#)

Bilder: Pat Costa (IG: [@patcostaphoto](#)) und Sara Piñeros (IG: [@sarapineros\\_](#))

Zum Bericht

**Spende**  
**HYPO Oberösterreich**  
**BIC OBLAAT2L**  
**IBAN AT46 5400 0000 0037**



**Verein maiz**  
Scharitzerstraße 6-8 / 1. Stock  
4020 Linz  
+43 732 776070  
Email: [maiz@servus.at](mailto:maiz@servus.at)

Website: [maiz.at](http://maiz.at)

Instagram: [@vereinmaiz](https://www.instagram.com/vereinmaiz)